

Strasbourg, le 17 mai 2018

Passation de commandement de la section des sapeurs-pompiers de Dauendorf-Uhlwiller entre l'Adjudant-chef Roland LUTZ et le Sergent-chef Dominique BERTRAND

Samedi 19 mai 2018, le Sergent-chef Dominique Bertrand prendra la tête de la section des sapeurs-pompiers de Dauendorf-Uhlwiller. Il succède à l'Adjudant-chef Roland Lutz nommé Lieutenant honoraire au cours de la cérémonie.

La cérémonie aura lieu à 17 h 30, à l'espace Concordia de Dauendorf, 50 rue principale, en présence notamment de Vincent Thiebaut, Député, de Claude Kern, Sénateur, d'Étienne Wolf, Vice-Président du conseil départemental du Bas-Rhin, Maire de Brumath et Référent de la compagnie de Haguenau, de Philippe Specht, Conseiller régional et Maire de Schweighouse-sur-Moder, représentant Jean Rottner, Président de la Région Grand Est, de Claude Bebon, Maire de Dauendorf et du Commandant Jérôme Mutin, Commandant de la compagnie de Haguenau.

PJ : - Fiche relative à la section de Dauendorf-Uhlwiller

Contact presse :
Bureau communication
03 90 20 70 48
communication@sdis67.com